

たぶの木

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

3月25日
第12号

3月17日(月)に第21回卒業証書授与式が行われ、男子3名、女子3名、計6名の6年生が卒業証書を手にし、みさき小学校を卒業っていました。6年教室に1年間掲げられていた学級目標は「最幸な1年にしよう」でした。達成するために横に添えられた、「最高学年として活動する」「何事にも本気で取り組む」「樂考常笑」の行動指針は、この1年間の6年生の姿を表しています。「最幸」「樂考常笑」は、辞書で調べても載っていません。漢字の意味を生かし自分たちの考え方や思いを表現していました。「樂考常笑」には、「楽しい方向に考えを変え、常に笑って」という6年生の考え方や思いが込められています。震災や豪雨災害等、子供たちにとっても辛いことやしんどいことはあり、今もまだ続いているけれど、多くの方々の優しさや力をもらい、6年生はそれらも自分たちの力に変えて、このみさき小学校を盛り上げてくれました。中学校へ進学しても、感謝の心を持ち、「どんな状況でも自分で考え、行動する力」を磨きながら前を向き、たくましく成長していってくれることでしょう。

また、5年生以下の在校生も4月から一つ上の学年に進級します。卒業式の次の朝は少し寂しげでしたが、朝から体育館で力いっぱい動き、授業が始まるとそれぞれの学年の締めくくりに真剣に取り組んでいました。5年生はすでにリーダー性を發揮はじめ、早くも頼もしさが感じられます。4年生から1年生もこの一年間に大きな成長を遂げました。一生懸命努力したことは、必ず成長につながるのですね。一つ上の学年でも自分たちの学年の良さを発揮し更に懸命に頑張ることを期待しています。

この一年間、みさき小学校では、パワーアップした挨拶の声と歌声が響いていました。そして、他学年とも仲が良く、楽しく過ごしながら、学習や行事では主体的に頑張る姿が見られました。これらの姿が実現できたのは、保護者の皆様のご理解・ご協力、公民館を中心とした地域の皆様の日頃からのご支援の賜物だと思っております。今後も引き続き本校の教育活動へのご理解とご支援をお願い致します。

校長 角 みのり



沖縄県那覇市城南小とのオンライン交流会 2月26日

奥能登でボランティア活動された方が、株洲と沖縄をつなぎ、城南小学校6年生と、みさき小4・5・6年生がオンライン交流会をしました。城南小のブラスバンド部の演奏、沖縄についての紹介・クイズ、エイサー披露など、沖縄の文化や伝統を楽しみながら知ることができました。みさき小も学校紹介をし、お互いの学校の良さや絶滅危惧種の鳥についても紹介し合いました。遠く離れた沖縄でも被災地に思いを馳せ、行動してくれることに感謝するばかりです。



小中連携交流授業 2月27日

小学生が企画して、三崎中生徒と合同交流会をしました。風船バレーで小学生も中学生も落とさないように風船を追いかけてつないでいました。じゃんけんピラミッドでは、何回もじゃんけんをして大歓声をあげていました。適度な運動をすることで、睡眠を促し、規則正しい生活習慣が身に着くようにと願っています。



4月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7 新任式、始業式 入学式 給食開始(2~6年生)	8 交通安全指導 1年生給食開始 集団下校	9 交通安全指導 身体計測、委員会 集団下校	10 交通安全指導 避難訓練	11 交通安全指導 児童集会	12
13	14	15 安全点検	16 県基礎学力調査 (4年:国語・算数) (6年:社会・英語) 市学力調査 (3・5年:国語、算数) クラブ	17 全国学力学習状況 調査 (6年:国語・算数・理科) PTA 役員会・理事会	18	19
20	21	22	23 授業参観・PTA 総会 学級懇談	24	25 雲梯贈呈式	26
27	28 交通安全教室	29 昭和の日	30 委員会	※予定は新年度になってから変更になることがあります。 日程が決まり次第、ホームページにてお知らせします。		

コサージュの花と笑顔満開プロジェクト 3月4日

埼玉県からボランティアの方がたくさんのコサージュを届けてくださいました。箱のふたをみんなで開けて「うわあ!」「きれい!」と大歓声。子どもたちは、贈りたい相手に似合うのはどれかと、そっと手に取ってコサージュを選んでいました。卒業式ではお子さんが選んでくれたコサージュを胸に、保護者も子どもも職員も笑顔満開でした。



プロスポーツ選手とのふれあい交流体育 3月6日

サッカー元日本代表の田中隼磨選手・柏木陽介選手、ソフトボール元日本代表の坂井寛子選手・渥美万奈選手が来校されサッカーやソフトボールを体験しました。プロの選手のリフティングやピッティングを目の当たりにした際には、あまりのスピードと正確さに大きな歓声が湧きました。ユーモアあふれるプロの選手とキヤッチボールやサッカーのゲームで交流しながら、楽しく体を動かすことができました。



健康保持増進支援事業 3月10日

ハイパフォーマハイパフォーマンススポーツセンターや日本体育大学、ピックルボール日本連盟の方々が来られ、子どもたちにダンスやピックルボールを教えてくださいました。1月に開催した時よりもレベルアップした動きが入ったダンスプログラムに挑戦し、子どもも職員も体のあちこちを使ったダンスを体験しました。ピックルボールでは、パドルに当ててラリーを続けることが上手にできるようになってきた学年もありました。来年度もこの事業を継続していく予定です。



各担当のコーナー「地域連携」

R6年度は例年以上に地域の方に学校に来ていただきました。花の寄せ植え、6年生「スマイルプラン」、1年生「お楽しみ会」、避難訓練、他にも各種行事にたくさん参加していただきました。そんな中、子どもたちは、確実に地域の方に支えられていることを自覚し、感謝の気持ちを大きくしています。R7年度もいい連携が続けられればと思います。
(教務主任 六田 裕美子)

この度の異動により、みさき小学校から新しい学校へ赴任することになりました。みさき小学校勤務の間、皆様に本当にありがとうございました。ありがとうございました。

教諭 辻 由貴奈(上戸小へ)
教諭 角地 安子(飯田小へ)